

成果はいつも行動した結果なのであります

初夏の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

今年も中日クラウンズのプロアマに参加しました。今年は、昨年の賞金王の今平周吾プロでした。身長165cmほどで体格もムキムキでない彼が短く持ったドライバーで300ヤード近く飛ばすのを間近で見て、何となく自分も出来そうな感じになりました。おかげで練習に精を出し調子が良いです。来年も出たいな。こうして参加できるのも皆様のおかげです。感謝しています。



代表取締役社長 吉田治伸

さて、今回は、新入スタッフ社員に読んでもらう課題図書「グッドラック」からです。わずか120ページほどの文字の大きな童話ですが、私にとって勇気をたくさんもらった重要な本です。内容は、ものすごく簡単に要約すると、「幸運は、運不運で得られるのではなく、幸運を得るためのたくさんの努力があって得られるものだ。」と言うことが書いてあります。要は、勉強やらないものが試験で良い点取ることはないし、練習しないチームが強くなることはない、ということです。

今、業界、当社を取り巻く環境は大変厳しいのであります。人手不足は解消されないのに、残業規制や働き方改革は確実に遂行しなくてはなりません。お客様のふところは良くなっていなくても皆さんの給料を上げるためにお客様に契約料金のアップをお願いしなくてはなりません。そんな時、ため息ついて「だめだ」と言ってもどうにもなりません。

仕事を効率化し、少人数でできるよう工夫する。みんなで助け合って笑顔のある職場にする。そして、お客様にとって唯一無二のサービスだと思っていただけるサービスを行い、(世の中に対しての)役に立っている感、成長を実感する。そんな行動を通じて成しえた成果は、皆さんにとって、会社にとってかけがいのないものだと思います。

是非、皆さんご協力お願いします。

暑くなりそうな気配であります。ご自愛ください。